



## Conseil économique et social

Distr. générale  
9 mai 2011  
Français  
Original : anglais

---

### Session de fond de 2011

Genève, 4-29 juillet 2011

Point 2 b) de l'ordre du jour provisoire\*

**Débat de haut niveau : examen ministériel annuel**

### **Déclaration présentée par l'Organisation internationale pour le progrès industriel, spirituel et culturel, qui est une organisation non gouvernementale ayant des relations consultatives avec le Conseil économique et social**

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 30 et 31 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.

---

\* E/2011/100.



## **Déclaration\***

L'Organisation internationale pour le progrès industriel, spirituel et culturel a été fondée au Japon le 6 octobre 1961; sa fondation a alors été bénie par 460 sympathisants provenant de 18 pays. Un éminent travailleur social japonais, le révérend Yosnouke Nakano, a été élu président international et fondateur. En 1976, M. Yoshiko Y. Nakano lui a succédé à titre de président international. Le 6 octobre 2011, l'Organisation va marquer son cinquantième anniversaire.

L'Organisation accorde dans ses activités la priorité au renforcement des capacités des jeunes hommes et des jeunes femmes des pays en développement en Asie, dans les îles du Pacifique, en Afrique, en Asie centrale, en Amérique centrale et en Amérique latine. L'Organisation et ses centres de formation affiliés sont actifs au Bangladesh, aux îles Fidji, en Indonésie, au Japon, en Malaisie, au Myanmar, aux Palaos, en Papouasie Nouvelle-Guinée, aux Philippines, en Thaïlande et au Timor-Leste. Au Japon, quatre centres de formation, qui existent depuis 1968, avaient à la fin de mars 2011 accueilli 3 983 constructeurs de nations en puissance provenant de 48 pays et régions. Des centres de formation sur place accueillent chaque année pas moins de 1 000 hommes et femmes. Son ensemble de programmes de renforcement des capacités des femmes a été prisé. La formation relative à la pratique de l'agriculture biologique destinée aux femmes au Bangladesh est bien implantée depuis 1988. Elle est reconnue comme une expérience fructueuse très rare dans une société islamique.

Depuis 1991, le programme de la forêt des enfants est pour l'Organisation un moyen efficace d'accroître le niveau moral et spirituel des écoliers tout en les encourageant à protéger leur habitat en plantant eux-mêmes des arbres. Les écoles qui participent au programme avaient à la fin de mars 2011 dépassé le nombre de 4 400 dans 28 pays et le nombre des écoles et des pays participants est fort susceptible d'augmenter. On estime que les enfants ont au cours des 20 dernières années planté plus de 100 millions d'arbres.

L'Organisation croit que ses activités ont aidé de façon positive à faire progresser les objectifs et les engagements adoptés au niveau international en matière d'éducation. Son engagement à cet égard va être maintenu au-delà de son cinquantième anniversaire.